
Aktive Bürger/innen Cappel 

Mitgliederversammlung am 17.05.2018 

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 

TOP 1:  

Der Vorsitzende, Peter Hesse, eröffnete die Sitzung und begrüßte die Anwesenden. 

TOP 2: 

Herr Hesse schlug als Versammlungsleiter Herrn Karlo Beckmann und als Protokollant Herrn Heinz 

Wahlers vor. Beide wurden von der Versammlung ohne Gegenstimmen gewählt. 

TOP 3: 

Herr Beckmann übernahm die Versammlungsleitung und stellte die Richtigkeit der Einladung und der 

Tagesordnung fest, es erhoben sich keine Widersprüche.  

TOP 4: 

Herr Hesse gab den Bericht des Vorstandes, er dankte allen aktiven Mitgliedern, dabei besonders den 

Verantwortlichen für die Gruppen. Er verwies auf den vorab versandten Jahresbericht, von dem 

einige Exemplare auch ausgedruckt zur Verfügung standen. 

Der Verein ist auch 2017 weitergewachsen.  Zum Jahresende gab es 168 Mitglieder. Neue Aktivitäten 

sind die Boule-Termine, alle anderen Gruppen laufen bei guter Teilnahme. Ein besonderer Termin 

war das ABC-Sommerfest aus Anlass des 5-jährigen Bestehens. 

Er gedachte noch einmal besonders des im Februar 2018 verstorbenen Ehrenvorsitzenden Prof. Dr. 

Siegfried Keil. 

Top 5:  

Die Kassiererin, Reinhild Stein, stellte den Kassenbericht vor. Der Verein ist finanziell gut aufgestellt 

und kann seine Arbeit mit den vorhandenen Mitteln gut erledigen.  

Top 6:  

Für die Kassenprüfer gab Matthias  Schmitt den Bericht ab, er hat gemeinsam mit Martina  Reisewitz 

die Kasse geprüft und alle Belege eingesehen. Die Kassenführung ist in Ordnung, es gab keine 

Beanstandungen. Er stellte den Antrag auf Entastung der Kassiererin. 

Herr Beckmann ließ darüber abstimmen, bei Enthaltung der Betroffenen gab es Einstimmigkeit für 

die Entlastung der Kassiererin. 

Top 7:  

Bei den Wortmeldungen zu den Berichten ging es um den Kassenbestand im Hinblick auf die 

Gemeinnützigkeit des Vereins. Peter Hesse dankte als ausscheidender Vorsitzender allen Mitgliedern, 

aber besonders den Gruppenverantwortlichen und dem Vorstand für die letzten beiden Jahre, die 

gute Zusammenarbeit und die wertvollen Erfahrungen, die er machen durfte.    

Top 8:  

Herr Beckmann stellte die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung fest, es waren 58 

stimmberechtigte Mitglieder anwesend.  

Top 9:  

Herr Beckmann stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes und ließ darüber abstimmen. Die 

Entlastung für den Gesamtvorstand wurde einstimmig erteilt. 

Top 10:  

Vor Eintritt in die Wahlgänge dankte Herr Beckmann noch einmal dem ausscheidenden Vorstand für 

die geleistete Arbeit, besonders dem scheidenden ersten Vorsitzenden.  

Es wurde kein Antrag auf schriftliche Abstimmung gestellt, daher wurden die Wahlgänge offen durch 

Handaufheben abgestimmt 

10a: 

Für die Wahl des Vorsitzenden wurde Heinz Wahlers vorgeschlagen, Der anschließende Wahlgang 



ergab 58 Ja-Stimmen. Herr Wahlers nahm die Wahl an. 

10b:  

Zum stellvertretenden Vorsitzenden wurde Hans-Friedrich Hofacker vorgeschlagen. Der Wahlgang 

ergab 57 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung des Betroffenen. Herr Hofacker nahm die Wahl an. 

10c:  

Für das Amt der Kassiererin wurde Frau Reinhild Stein vorgeschlagen, der Wahlgang ergab 57 Ja-

Stimmen und eine Enthaltung der Betroffenen. Frau Stein nahm die Wahl an.  

10d:  

Für die Wahl der Schriftführerin wurde Gudrun Becker vorgeschlagen, sie erhielt 57 Ja-Stimmen bei 

eigener Enthaltung. Frau Becker nahm die Wahl an. 

10e: 

Für die Wahl der Beisitzer/innen wurden die 3 bisherigen Beisitzerinnen Fritzi Gissel, Anna Lauer und 

Lisa Wahlers zur Wiederwahl vorgeschlagen. Henning Wassermann kandidierte nicht mehr. Aus der 

Versammlung wurden Ilse Philipp und Helmi Vestweber vorgeschlagen, Frau Vestweber stellte sich 

den Mitgliedern vor. 

In den Wahlgängen erhielten die Vorgeschlagenen jeweils bis auf ihre eigenen Enthaltungen alle Ja-

Stimmen, alle nahmen die Wahl an. 

11f:  

Die Wahl der Kassenprüfer/Innen wurde in offener Abstimmung durchgeführt, es wurden Leo Bauer 

und Matthias Schmitt vorgeschlagen, beide wurden einstimmig bei Enthaltung des neu gewählten 

Vorstandes gewählt und nahmen die Wahl an. 

Somit besteht der neue Vorstand der Aktiven Bürger/innen Cappel aus: 

• 1. Vorsitzender Heinz Wahlers 

• Stellvertretender Vorsitzender Hans Friedrich Hofacker 

• Kassiererin Reinhild Stein 

• Schriftführerin Gudrun Becker 

• Beisitzerinnen Fritzi Gissel, Anna Lauer, Ilse Philipp, Helmi Vestweber und Lisa Wahlers 

Top 11 

Der neue 1. Vorsitzende dankte Herrn Beckmann für die Versammlungsleitung, er wies auf die im 

Sommer anstehenden Termin hin, wobei die Fahrt zu den Hersfelder Festspielen schon ausgebucht 

ist, die Fahrt nach Weinheim und zum Weltkulturerbe Kloster Lorsch wird demnächst angekündigt. 

Dabei wird bei der Anmeldung wieder das „Windhund-Prinzip“ gelten, ABC Mitglieder aber 

bevorzugt. Als ABC-Sommerfest ist wieder an ein Backhausfest gedacht. 

Zum Abschluss dankte der neue Vorsitzende allen Anwesenden für die angenehme Atmosphäre bei 

der Mitgliederversammlung und lud zur noch folgenden Vorführung der bildlichen Jahres-Chronik bei 

Getränk und Gebäck ein.  

Ende der Versammlung 20.45 Uhr 

 

 

Heinz Wahlers, Schriftführer     Karlo Beckmann, Versammlungsleiter 


